



Die Arbeiterwohlfahrt trauert um Peter Risch

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

am 25.September d.J. verstarb **Peter Risch** aus der Abteilung Marzahn-Hellersdorf, für uns alle viel zu früh, mit 59 Jahren nach langer schwerer Krankheit.

Wir trauern mit der Familie und sprechen dieser unser tiefempfundenes Beileid aus.

Die Abteilung verliert mit ihm einen engagierten, stets hilfsbereiten und in der Gesellschaft aktiven Menschen, nicht nur bei der AWO auch im Mieterbeirat seiner Wohnungsgenossenschaft und von 1990 – 1994 auch als Bezirksverordneter für die SPD.

Peter, wir werden dich nicht vergessen!

Für den Abteilungsvorstand
Christiane Uhlich